



長狭学園の教育



かしこく(勤勉)

やさしく(至誠)

遅しく(克己)

長狭大好きな子(立志)

1学期が本日で修了しました。72日間の1学期でしたが、この間、様々な学校・学年(学級)行事を実施いたしました。子どもたちは、その時々において、それぞれの学年の目標に応じた頑張る姿をみせてくれたと思っています。しかしながら、時には、思い通りにならないことから、悔しい思いや悲しい気持ちになったことがあった人もいたかもしれません。また、笑顔で過ごせない時間があったかもしれません。しかし、悔しい思いや悲しい気持ちも、子どもたちが成長するために欠かせない時間であったことと思います。いつも笑顔で、常に前を向いて過ごしていけたらと思っていますが、紆余曲折あるのが、人生です。ある意味、子どもたちは、長い人生の階段を一步一步、自分の足で歩いていくための訓練を、義務教育の今、行っているのです。保護者の皆様も、お子様が学校生活をおくる上で、様々な感情を持って子どもたちを見守っていただいたことと思います。ご理解とご協力に感謝申し上げます。ありがとうございます。

さて、2学期は、9月1日(月)からですが、明日から44日間の夏休みが始まります。部活動のある7・8年生の多くは、20日前後登校して活動する他、9年生にはPC室を自習用に開放することとなっていますので、多くの生徒の皆さんと会えると思っておりますが、小学部の児童の皆さんと会う機会は少ないと思っています。学校では、夏休み期間も、子どもたちの動向に留意するよう職員間で共通理解しています。気になることや心配事がありましたら、遠慮なくお問い合わせください。なお、平日は日直がおりますが、閉庁期間(8月12日～15日)は、対応ができません。

緊急連絡の場合、平日は教育委員会(04-7094-0512)※8:30～17:15

休日は鴨川市役所(04-7092-1111)

※事件・事故の場合は、鴨川警察署(04-7092-0110)へ連絡をお願いします。

9月1日の始業式に、すべての児童生徒と笑顔で会えることを楽しみにしています。2学期も、どうぞ、よろしくお願いたします

避難訓練・引き渡し訓練を実施。ご協力ありがとうございました。

一昨日(16日)の引き渡し訓練では、お仕事の都合もあったことと思いますが、想定時間内に子どもたちを引き渡すことができました。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。

暴風雨等が事前に予想される場合や地震等の災害が起こった場合は、児童生徒を学校で待機させるとともに、事前に配付させていただいています「災害対応マニュアル」に準じて、保護者の皆様への引き渡しを行います。なお、洪水等で危険が予見できる場合は、無理にお迎えに来る必要はありません。保護者の皆様の安全が十分に確保できることを確認の上、お迎えをお願いします。学校は、保護者の皆様が来校されるまで、責任を持って子どもたちを預かりますので、安全に十分配慮してお迎えをお願いします。



また、引き渡し訓練に先立って避難訓練を行いました。南海トラフ巨大地震が今後30年以内に発生する確率は「80%」と言われています。訓練後の集会で「地震が怖い理由」を尋ねたところ、「いつくるかわからないから」と多くの児童生徒が答えてくれました。『備えあれば憂いなし』としておきたいものです。よろしくお願いたします。